

Red Salud garantiza atención a poblaciones vulnerables y privados de la libertad

Este jueves 29 de mayo, el equipo de Red Salud Armenia estará en el Centro de Atención Inmediata del barrio Santander, brindando entre otros servicios, los de enfermería, medicina general, odontología e higiene oral.

La labor continuará el viernes 30 de mayo en la carrera 20 con calle 16, donde se atenderá a la población habitante de calle con servicios de vacunación, odontología, medicina general, enfermería, tamizaje de mama y tamizaje de cáncer de cuello uterino.

En junio, las jornadas seguirán llegando a distintos puntos de la ciudad. El martes 10, se ofrecerá atención en la estación de Policía del barrio La Isabela, de 8:00 a.m. a 12:00 m. Así mismo, el jueves 12 de junio, el equipo de salud visitará la Seccional de Investigaciones Criminal, Sijín.

“Estas acciones se realizan en el marco de nuestro compromiso con el bienestar de la comunidad, por lo que es importante informar que durante los meses de mayo y junio llevaremos Atención Primaria en Salud a poblaciones vulnerables y a personas privadas de la libertad”, afirmó José Antonio Correa López, gerente de la Empresa Social del Estado de Armenia.

